



Presseinformation

Nummer 2
Datum 18.1.2019

Very British & Hits und Hymnen Neue Ausstellungen 2019/2020 im Haus der Geschichte

Very British! Ein deutscher Blick

10. Juli 2019 – März 2020

Beatles, Brexit, Buckingham Palace: Das britische Königshaus, die Popmusik, aber auch legendäre Fußballspiele und nicht zuletzt die beiden Weltkriege haben die Beziehungen zwischen England und Deutschland auf besondere Weise geprägt. Die Ausstellung „Very British!“ im Haus der Geschichte beschäftigt sich aus deutscher Perspektive – historisch, wirtschaftlich und kulturell – mit dem deutsch-britischen Verhältnis und der Sonderrolle Großbritanniens in Europa nach 1945.

Hits und Hymnen. Klang der Zeitgeschichte

Mai 2020 – Januar 2021

Musik weckt Emotionen, sie kann agitieren, mobilisieren, Identität stiften. Zum 250. Geburtstag von Ludwig van Beethoven geht das Haus der Geschichte 2019 in einer Ausstellung dem Wechselspiel von Musik und Politik nach. Sie nimmt dabei – in zeitgeschichtlicher Perspektive – immer wieder Bezug zum politischen Künstler Beethoven.

Diskussionen um die Nationalhymnen in beiden deutschen Teilstaaten, musikalische Proteste gegen das „Establishment“ in der 1960er Jahren, die Lieder-macherszene in der Bundesrepublik und der DDR bis hin zu aktuellen Diskussionen um die Verleihung des ECHO-Musikpreises 2018 sind Beispiele von Themen der Ausstellung.

Willy-Brandt-Allee 14
53113 Bonn

Tel. 02 28/91 65-109
Fax 02 28/91 65-302

hoffmann@hdg.de
www.hdg.de

Öffnungszeiten:

Di-Fr 9-19 Uhr; Sa/So/ Feiertage 10-18 Uhr

Eintritt frei

www.hdg.de